
  

    
  

 

 

Madame la Préfète de Charente ne prend pas le soin de recevoir les représentants de la 
MARCHE DU RAIL 

 

Les organisateurs de LA MARCHE DU RAIL remercient l’ensemble des participants et les élus des territoires pour leur 
soutien qui a permis de faire de cette mobilisation en faveur de la réouverture de la ligne Angoulême Limoges un succès 
qui aura marqué les esprits. 
 
Cette belle mobilisation qui a rassemblé sur le total des 4 jours un millier de personnes et de très nombreux élus du 
territoire devait se conclure par une audience avec Madame la Préfète de Charente ce lundi 18 mars à 11h00. Audience 
convenue 10 jours plus tôt. 
Cependant Madame la Préfète de Charente n'a pas reçu les représentants des organisations de la MARCHE DU 
RAIL déléguant ce soin à sa directrice de cabinet qui a rapidement confirmé n'avoir aucune réponse à apporter aux 
questions que nous avons sur le dossier de financement et sur la position de l'Etat.  
 
Nous considérons que ce mépris de l'appareil d'Etat vis-à -vis d'organisations soutenues par les élus du territoire faisant 
suite à une mobilisation exemplaire par sa tenue en dit long sur la crise démocratique que nous traversons. 
 

 

Renseignements auprès de ANGOULIM angoulim1687@gmail.com 

 

 

 


